

2019年度入学式 **夢と目標に向かって**

希望に満ちた春を迎えた新1年より一言

**新入生研修&対面式**

**島根県体育協会強化指定校**

卓球 **全国高等学校選抜卓球大会に出場**

柔道 **全国高等学校柔道選手権大会に出場**

女子バスケ **中国大会出場決定**

**セブ島留学**

セレブソ大阪よりサッカー新コーチ就任

寮生歓迎会開催

**体験入学 体験しちゃお明誠!**

特進コース 進路決定

通信制課程ニュース/福祉科だより

vol.53

発行/明誠高等学校



明誠高校  
マスコットキャラクター  
キューブ君

Your dreams  
come true.

COMME ÇA DU MODE  
School Label

モデル/森山 凜さん(大田第一中)・須山 優華さん(横田中)

2019年度

明誠高等学校入学式

夢と目標に向かって

希望に満ちた春を迎えた新1年より一言

4月9日、明誠高等学校入学式が挙行された。校舞い散るすばらしい青空のもと、132名の新入生が、来賓、保護者の方々と教職員に見守られ、高校生活をスタートした。

岩本康幸校長は、「現代の社会は未来を予想することが難しい予測不能な情勢である。令和の時代を背負うことになる皆さんは、他力本願ではなく、人生を能動的に、主体的に生きることを求められる。本校での3年間をトライアル&エラーの場だと思ひ、様々なことに自ら挑戦していきけるような高校生活を送って欲しい。懸命さこそ自分

の人生を照らす灯りとなるはずだ。」と式辞を述べた。

新入生代表宣誓では、日原中卒の安見樹さんが、「文武両道を目標にし、新しい元号となる節目の年に高校生になることを誇りに思い、何事にも一生懸命に取り組みでいきたい。そして、苦しい時にはここに居る仲間と助け合って成長していきたい。」と決意を述べた。

入学式を終え、中庭では家族や友人たちと、記念撮影をする姿が見られた。今日の日の感動を胸に、明るい未来に向かってすすんでいってほしい。

高校生活で頑張りたいことは、部活と勉強です。

部活では、バレー部に入部し、しっかりと成績が残せるように、基本となることからコツコツと努力していきたい。スタメンに入れるように頑張ります。

勉強では、福祉についての勉強と五教科の2つを両立できるように、日々、予習復習をしていきたいと思っています。

石本 結花(三隅中)

高校生活で頑張りたいことは、部活と勉強です。

部活では、バレー部に入部し、しっかりと成績が残せるように、基本となることからコツコツと努力していきたい。スタメンに入れるように頑張ります。

勉強では、福祉についての勉強と五教科の2つを両立できるように、日々、予習復習をしていきたいと思っています。

濱村 璃子(浜田東中)

私は、陸上でインターハイに出場したいと思っています。毎日の練習に励みたいと思います。勉強面では、特進コースで勉強しながら、毎日の生活を充実させていきたいと思っています。

山尾 未来(浜田第四中)

明誠高校では、部活動と勉強の両立を目指して頑張りたいと思います。部活動では、先輩や同級生と協力し、体だけでなく、心も強くしていこうと思います。

勉強では、疲れがなくても気持ちを切り替えて集中して取り組んでいこうと思います。

木村 楓(旭中)

私が高校生活で頑張りたいことは、部活動と勉強の両立です。

部活動では、インターハイ出場を目指して、日々の練習に取り組むたいと思っています。

勉強では、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

また、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

私が高校生活で頑張りたいことは、部活動と勉強の両立です。

部活動では、インターハイ出場を目指して、日々の練習に取り組むたいと思っています。

勉強では、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

また、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

大坂果菜乃(浜田第一中)

私が高校生活で頑張りたいことは、部活動と勉強の両立です。

部活動では、インターハイ出場を目指して、日々の練習に取り組むたいと思っています。

勉強では、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

また、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

私が高校生活で頑張りたいことは、部活動と勉強の両立です。

部活動では、インターハイ出場を目指して、日々の練習に取り組むたいと思っています。

勉強では、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

また、新しい友達を作り、お互いに助け合いながら楽しい高校生活を送れるよう日々努力していきたいです。

嘉島 漢人(益田中)



4月10日、いよいよ本格的に始まる高校生活に向けての新入生研修が、本校を会場に行われた。この研修は、新入生がそれぞれの目的や目標に向けて、3年間学ぶために良いスタートを切れるよう、様々な角度からプログラムされたものである。午前中は、仲間づくりの人權研修会で、自己紹介ゲームをしながら、初めて話す生徒同士で楽しく交流した。次に学年部より、中学生と高校生の違いなど、教務部より、授業への取り組み方、単位取得や評価方法、進路指導部より、進路決定に向けての心がけや取り組みなどの研修を行った。

午後からは各学科コースに分かれて説明があり、その後、クラスごとに楽しいひと時を過ごす。

新入生代表のあいさつをする窪坂啓くん



4月11日、体育館で対面式が行われた。新入生は、2・3年生からの温かい拍手に迎えられ、初めて話しかけた。生徒副会長の杉原隆司くん(浜田第三中)は、「新しい環境で分からないことがあると思いますが、先輩や先生を頼って気軽に聞いて下さい。」と新入生を歓迎し、新入生代表の窪坂啓吾くん(上中中)は、「それぞれの目標や夢に向かって一生懸命取り組んでいき、明誠高校の生徒として、節度を守った行動をこころがけていこうと思います。」とこれから始まる高校生活への抱負を述べた。



対面式の様子

新入生研修&対面式

4月10日、いよいよ本格的に始まる高校生活に向けての新入生研修が、本校を会場に行われた。この研修は、新入生がそれぞれの目的や目標に向けて、3年間学ぶために良いスタートを切れるよう、様々な角度からプログラムされたものである。午前中は、仲間づくりの人權研修会で、自己紹介ゲームをしながら、初めて話す生徒同士で楽しく交流した。次に学年部より、中学生と高校生の違いなど、教務部より、授業への取り組み方、単位取得や評価方法、進路指導部より、進路決定に向けての心がけや取り組みなどの研修を行った。

午後からは各学科コースに分かれて説明があり、その後、クラスごとに楽しいひと時を過ごす。

新入生代表のあいさつをする窪坂啓くん

4月11日、体育館で対面式が行われた。新入生は、2・3年生からの温かい拍手に迎えられ、初めて話しかけた。生徒副会長の杉原隆司くん(浜田第三中)は、「新しい環境で分からないことがあると思いますが、先輩や先生を頼って気軽に聞いて下さい。」と新入生を歓迎し、新入生代表の窪坂啓吾くん(上中中)は、「それぞれの目標や夢に向かって一生懸命取り組んでいき、明誠高校の生徒として、節度を守った行動をこころがけていこうと思います。」とこれから始まる高校生活への抱負を述べた。

遠征、岡山商科大学・広陵高校の招請を予定している。有効に活用しレベルアップを進めて全国での活躍につなげて欲しい。

4月17日に島根県体育協会から下岡専務理事様、福岡指導主任様、教育庁保健体育課から吉田指導主事様が来校され、平成31年度強化指定校に指定された卓球部女子、柔道部女子に指定証が交付された。県内強豪校に対して県外遠征と学校に招いての強化合宿の費用を補助していただける制度で、卓球部は神戸

戸松隆女子学院大学・立命館大学・朝日大学などへの遠征、淑徳大学・横浜隼人高校を招請、柔道部は全国の強豪校が集まる福岡への

島根県体育協会強化指定校

4月17日に島根県体育協会から下岡専務理事様、福岡指導主任様、教育庁保健体育課から吉田指導主事様が来校され、平成31年度強化指定校に指定された卓球部女子、柔道部女子に指定証が交付された。県内強豪校に対して県外遠征と学校に招いての強化合宿の費用を補助していただける制度で、卓球部は神戸

体育協会強化指定証

体育協会強化指定証

MEISEI High School SINCE 1951

# 卓球 全国高等学校選抜卓球大会に出場

■平成31年3月25日から28日まで福岡県北九州市立総合体育館で平成30年度全国高等学校選抜卓球大会が開催された。15年連続で中国地区代表として学校対抗戦に出場した女子チームは東北チャンピオンの五所川原商業に3対2で勝利、しかし関東2位の正智深谷に1対3で敗れ惜しくも予選リーグ敗退となった。全国の強豪校に対しても果敢に攻め、好ラリーを展開、夏のインターハイにつながる手応えを感じた。男子は2年の安原迅が県代表としてシングルス2部に出場、予選リーグを突破したがベスト16で敗退した。

■平成31年3月17日に益田市市民体育館において本校主催である第41回長石中学校卓球大会(明誠オープン)が盛大に開催された。兵庫、広島、山口、島根県東部からも含め総勢250名



15年連続中国地区代表の女子メンバー

の参加をいただきレベルの高い試合が展開された。多くのメンバーから協賛をいただき参加賞、入賞者の賞品も豪華でたくさん試合もできる、と大好評であった。女子は明誠U15所属の選手が在籍する益田中学校が上位を独占、実力を披露する結果となった。

■東京都の日本武道館で全国高校選手権大会が開催され、個人戦に3名が出場した。男子60キロ級に門脇が出場し、1回戦で大城選手(沖繩・沖繩尚学高校)と対戦した。序盤から積極的な攻めを展開して、相手に反則ポイント指導2が宣告され、優勢勝ちした。2回戦は、今大会で3位入賞した田中選手(長崎・長崎南山高校)と対戦した。序盤に指導1を奪い、主導権を握っていたが、残り30秒で小外刈りで技ありを奪われ、抑え込まれて一本負けした。全日本の強化選手にも、ひるむことなく果敢に攻めることができ、全国でも活躍できるという大きな自信を得た。今後の全国大会が楽しみである。女子63キロ級に三浦が出場し、田代選手(大阪・東大阪敬愛高校)と対戦した。得意の背



中国大会予選出場メンバー

負い投げを駆使して、相手に揺さぶりをかけたが、投げることでできず、延長戦にもつれ込んだ。相手選手は内股を得意として、攻め続け延長戦3分後に内股で技ありを奪われた。7分に

及ぶ試合でお互いが限界までめぎ合った上での敗戦だった。女子無差別級に上野が出場した。1回戦で山本選手(長崎・長崎明誠高校)と対戦した。高校生になってからは自身4度目の全国大会で落ち着いた雰囲気でも試合に組み立てていた。得意の袖釣り込み腰で果敢に攻め、相手の上半が何度か浮いたがポイントにならなかった。延長戦に入り、一瞬の隙で技ありを奪われ惜敗した。

■松江市の県立武道館で中国予選が開催された。初日は団体戦で、男子は優勝候補の開星高校と対戦し、3-0で敗れた。積極的な攻撃で相手を翻弄する場面もあり、負けたものの次に期待できる試合展開であった。女子は、選手権で負けた平田高校と決勝で対戦し、2-0で勝利を収めた。

2日目の個人戦では、60キロ

以下級では、門脇が力強い内股で豪快に一本勝ちした。63キロ以下級の三浦は得意の背負い投げで一本勝ちした。70キロ以下級の山口は、冬場に鍛えた精神面を活かし、危なげない試合展開で勝利した。78キロ以下級の上野は、得意の大内刈りを駆使し、一本勝ちした。優勝した選手たちは、全ての試合で一本勝ちし、稽古で鍛えた力を発揮することができた。

◎結果  
男子 ベスト8  
女子 優勝  
(3年連続4回目)

個人	60キロ以下級	優勝
	門脇 カイロ	優勝
	48キロ以下級	2位
	西村 亜矢	2位
	63キロ以下級	優勝
	三浦 芽瑠	優勝
	70キロ以下級	優勝
	山口 康花	優勝
	小川 絢女	3位
	78キロ以下級	優勝
	上野 紗依	優勝
	遠藤 乃愛	3位

MEISEI High School SINCE 1951

# 柔道 全国高校柔道選手権大会に出場

及ぶ試合でお互いが限界までめぎ合った上での敗戦だった。女子無差別級に上野が出場した。1回戦で山本選手(長崎・長崎明誠高校)と対戦した。高校生になってからは自身4度目の全国大会で落ち着いた雰囲気でも試合に組み立てていた。得意の袖釣り込み腰で果敢に攻め、相手の上半が何度か浮いたがポイントにならなかった。延長戦に入り、一瞬の隙で技ありを奪われ惜敗した。

◎結果  
男子 ベスト8  
女子 優勝  
(3年連続4回目)

◎結果...:3勝1敗

対	松徳学院	115-65
対	出雲北陵	77-65
対	松江商業	63-90
対	松江東	80-79

ベスト5賞:佐々木華(3年) 益田中出身

MEISEI High School SINCE 1951

# 中国大会出場決める

■4月13・14日、20・21日と2週にわたって中国選手権大会県1次・2次予選が行われた。2次予選では県内大会で唯一リーグ戦が採用されており、総体のシードも懸かるため、激戦の多い大会となった。そんな中で明誠女子は3勝1敗で2位となり、鳥取市で行われる中国大会出場を決めた。この経験を活かし、中国大会、県総体も更にレベルアップを図り、優勝を目指して頑張っていきたい。



中国大会出場を決めた女子バスケット部員

# セブ島留学 行ってきました

3月3日~10日の8日間、セブ島留学・ボランティアに全日制3名・通信制2名の計5名が参加した。事前にボランティア活動のための募金活動も行い準備してきた。語学学校初日は、うまく英語が聞き取れず悔しい思いをしたものの、日が経っていくにつれて、周りともコミュニケーションがとれるようになってきたようだ。最終日には、もっとセブ島で勉強したいという思いを強めた。

ボランティア活動では、離島スラムで現地の子どもたちと一緒に大なわとびやけん玉で遊び、交流を深めた。また、現地の大工さんに卓球台を作ってもらった。さらに、手作りのゴミ啓発活動の紙芝居を子どもたちの前で披露し、語学学校で学んだ英語力を発揮できたようだ。



# サッカー 新コーチ就任

セレッソ大阪より 廣瀬翔示 コーチ 派遣

4月よりセレッソ大阪スポーツクラブから廣瀬翔示コーチが派遣された。

廣瀬コーチは、和歌山県、大阪府などの高校で勤務されていた



サッカー部指導中の廣瀬コーチ

時に、コーチとして全国大会に出場した経歴を持つ。その経験を活かし、島根県益田市から日本中を驚かせるチームを作りたいと意気込んでいる。

# 寮生歓迎会開催

## 明誠寮へようこそ!

4月10日19時から体育館において、寮生歓迎会がおこなわれた。この会は、4月から食堂委託業者となった益田クッキングフーズ(ハートクック)の協力をいただき、初めて開催された。寮長・副寮長が中心となり、2・3年生が会場準備から進行までを取りおこない、新入寮生48名を歓迎した。テーブルには豪華な食事が並び和気あいあいとした中、新入生入場から、校長先生挨拶、寮代表の挨拶、乾杯の発声の後食事をとった。途中新入生が壇上上がり自己紹介さらには有志によるパフォーマンスもおこなわれ盛り上がった。

3寮体制となり寮生全体の交流も難しくなっていただけに良い機会となった。今後も寮生交流の輪を広げていってほしい。



新入生歓迎会の様子

# 特進コース 進路決定

■渋谷 里帆さん(浜田第三中)  
新見公立大学 健康科学部 入学

私は高校3年間文武両道を目標にして、国立大学合格とインターハイ出場を目指して取り組んでいました。しかし、両方とも頑張ることは難しく、挫折する時も多くありました。そんな時に周りにいる友人や家族、そして先生方に支えられたおかげで私は苦しい場面を乗り越えることができ、目標を達成することができました。私にとって高校生活で学んだこ

とや経験して身につけたことは、大学生活で励みになり力となつていきます。これからは今まで支えて下さった人達への感謝の気持ちを忘れずに、自分の夢を実現するために日々努力していきます。そ



新見公立大学入学の渋谷里帆さん

■川本 晟馬さん(三隅中)  
島根県立大学 総合政策学部 入学

中国総体で引退したのち本格的に第一志望の大学合格に向けて努力しました。その中で一番苦労したのは面接練習でした。言葉がすつと出てこず何度も苦悩しました。それでも先生の手厚いサポートや親の助言のおかげで本番ではスムーズに質問に答えら



島根県立大学入学の川本晟馬さん

## 島根県立大学 入学式会場

明誠オリジナルクリアファイル&受験勉強に役立つ『すらら』のIDプレゼントがもらえるよ!

体験入学 2019

# 体験 明誠!

しちやお

■受付 / 9時~9時20分  
■体験(休憩含む) / 9時30分~11時40分  
■終了予定 / 12時15分

6月22日(土) 部活動体験 (1回目)      8月23日(金) 部活動体験 (2回目)  
7月20日(土) 学習体験 (1回目)      9月21日(土) 学習体験 (2回目)

【イラスト】イラスト部・久保ほのかさん(匹見中)

### 通信制課程ニュース TSUSHIN NEWS

新たに九州で2拠点開設  
今年で開設13年目となる通信制課程。卒業生の数は700名に達しようとしている。この春、2府8県15拠点(サポーター校SHIP)では、合わせて60名の新入学・転入学生を迎えた。在籍生徒数は昨年この時期を越えており年々増加している。改めて、通信制課程へのニーズが高まっていることを感じる。そのニーズに応えるべく、本年度、本校では新たに九州で2拠点の開設を予定している。新たな地域で、まだ見ぬ生徒との出会いを非常に楽しみにしている。

これまでと同様、生徒ひとりひとりと向き合い、3年生全員が能動的な進路実現を目指し努力していく。

### 行事予定

- 期末テスト 6月27日(木)~7月2日(火)
- 球技大会 7月3日(水)
- 1学期終業式 7月19日(金)
- 2学期始業式 8月28日(水)
- 向日葵祭 模範店 8月30日(金)
- 向日葵祭 芸術鑑賞 8月31日(土)
- 文化発表会 9月1日(日)
- 体育祭 9月4日(水)

### 福祉科だより

◎介護福祉士国家試験合格発表  
第31回介護福祉士国家試験の合格発表がおこなわれ、17名が合格し、介護福祉士国家資格の有資格者として本校を巣立っていった。累計の合格者は、361名。各所で優れた福祉人材として活躍している。

### ◎福祉科「修学資金貸与事業」 利用生徒が初めて社会へ!

本校福祉科は、島根県内の高校で唯一、介護福祉士の養成を認可されている。福祉科に修学する生徒のみを対象に、「島根県老人福祉施設協議会」会員法人の協力で修学資金を無利子で貸与していただける制度があり、その制度を利用した生徒が2名、今春初めて施設に就職した。貸与を受けた資金は、介護福祉士の資格を取得し、5年間その法人で勤務をすれば返済の義務が免除される。現在、17名がこの制度を利用している。



学校法人 益田永島学園  
明誠高等学校

【お問い合わせ先】明誠高等学校総務部/TEL.0856(22)1052

